

Vortrag anlässlich des Internationalen Frauentages:

## “Als die Hose weiblich wurde...”

am Donnerstag, den 05.03.2015

um 20 Uhr

im Binchen-Filmkunsttheater Eutin

Albert-Mahlstedt-Str. 2

Eintritt 5,-€



Die „Hose“ als ein heute selbstverständliches Kleidungsstück für Frauen ist ein mühevoll erkämpftes, sichtbares Zeichen der Emanzipation. Die Entwicklung begann mit Hosenkleidern und männlich orientierter Sportkleidung, der Siegeszug als normale Bekleidung gelang erst durch die Jeans – und vor allem durch eine veränderte Gesellschaft. Die Hose ist weiblich geworden.

Diesen Jahrhunderte dauernden Prozess illustriert Jutta Kürtz, Autorin und Journalistin aus Kiel, in einem spannenden Vortrag. Anhand zahlreicher Bilder verdeutlicht sie den mühsamen Weg von Frauen, sich (von den gesellschaftlichen, männlich geprägten Normen) zu emanzipieren.

Veranstalterin: Eutiner Frauenrunde

Weitere Informationen gibt die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Eutin, Tel. 04521/793-104 oder [g.dietrich@eutin.de](mailto:g.dietrich@eutin.de)



Eutiner Frauenrunde, v.l.n.r.: Gudrun Dietrich/Gleichstellungsbeauftragte Stadt Eutin, Brigitte Schmidt/LandFrauenVerein Eutin, Claudia Wolf/Frauennotruf OH e.V., Erika Hofmann/Kulturbund Eutin e.V., Gabriele Appel/Sozialdienst kathol. Frauen e.V., Christa Feigl/Frauenhaus OH e.V., Carla Schneider/ Frauennotruf OH e.V.. Es fehlen: Familienbildungsstätte Eutin, Deutscher Frauenring, Evangel. Frauenwerk OH